こんにちは (NO(1968) 2018年4月1日

き

吉良富彦事務所 855-9439 愛宕商店街 823-9524 県議会内

森友公文書改ざん 安倍内閣総辞職を

●森友疑惑の徹底解明で内閣総辞職をと、街

頭宣伝に打って出ています。25 日は追手門で 後援会の皆さんと岡田市議、島崎県委員、そ

して吉良で、安倍9条改憲ノーの署名も合わ せて訴えました。

●安倍支持率はついに30%すれすれ不支持が 55%との調査に、自公の与党は議席数が多い にもかかわらず、これら批判世論の高まりを 受け、野党6党が要求した佐川前理財局長の 証人喚問を受けざるを得なくなり、27日に行 われることになりました。疑惑の本丸は首相

> 夫妻にあり、当然明恵氏の証人喚問も 行うべきです。

そして、憲法 65 条に「内閣は、行政権 の行使について、国会に対し連帯して 責任を負ふ」とある通り、改ざん責任 は安倍内閣そのものにあり、総辞職す べきです。

無料法律•生活相談

●4月10日(火)午後6時~8時

●場所:愛宕商店街 吉良事務所

条例作成の実際を

終えたその足で、

す

区での空き家対策

連合会の研修。世田

翌日は日本弁護

お問合せ: Ø88-855-9439 お気軽にご相談を

現への決意新たです。

た原発ゼロ法案の

ら野党が共同

提案

に舞う雪に震えな

●皿田幸憲弁護士(よつば法律事務所)



の取り組み等、

少し発言もし、

最終日の教育政策研究会で

は

機に飛び乗ると、

日帰り仕事の

もり

が H

君

0)

奥様の

ぉ

迎え車に

カリ乗せて

もらい帰宅できま

やあ遭遇の多い

上京でした (笑)

ぉ

県委員と

遭遇!バスに乗る

総行動実行委員会が呼びかけた国会前集会へ。 ると、 な内容です。 怒りがこもっ てもらった写真が上。手に 委員会が配布して っているプラカード 息子のジャズライブ 知り合いに遭遇!撮 たかなり いたも

- は実行

高知から東京に戻っているお知り 演奏を楽しみまし い親子と合流し、 遭遇!また、 行くと、 緒に息子のうイブ 学生時代の友人や 上京してい た高知 演

集会で代々木公園 3月県議会閉 春分の日だというの 雪に遭遇!冷たい さうよなら原発全国 IZ